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經濟發展事務委員會  
跟進行動一覽表  

(截至 2010年5月18日的情況 ) 
 

議題  
(會議日期 )  所需採取的跟進行動  政府當局的回應  

1. 在啟德發展新郵輪碼

頭的進展  
(2008年10月24日 ) 
 
 
 
 
 
 
 
 

在 2008年10月24日舉行的會議席上，當局就有關在旅遊事務署

保留一個丙級政務官編外職位至 2014年 12月 31日的建議諮詢

事務委員會；該職位將負責監察啟德郵輪碼頭項目的實施。人

事編制小組委員會於 2008年 11月 26日的會議上審議此項人員

編制建議時，該小組委員會委員要求政府當局藉向事務委員會

提交有關郵輪碼頭項目進度的定期報告，檢討保留此職位的需

要。事務委員會要求政府當局每半年 (即在每年 6月和 12月 )提
交定期報告，並如有需要，向事務委員會匯報有關情況。  
 

 
 

政府當局在下列日期向

事務委員會匯報郵輪碼

頭項目的最新發展：  

― 2009 年 5 月 25 日 、

2009 年 10 月 16 日 及

2010年 3月 29日的會

議 (立法會CB(1)1624 
/08-09(03)、CB(1)18/09- 
10(01) 及 CB(1)1439/09 
-10(09)號文件 )；及  

― 2 0 0 9年 1 2月 2 3日送

交 委 員 的 資 料 摘 要

(立法會CB(1)749/09-
10(01)號文件 )。  

 
2. 
 
 
 

香港航空體系安全監

督審計  
(2010年2月 22日 ) 
 

應委員的要求，政府當局答允待所有國際民航組織締約國的審

查計劃在 2010年年底完成及於約 10個月後獲悉結果後，會就香

港的最終排名提供進一步資料。  

政府當局將於備妥後提

交有關書面回應。  

3. 
 
 

香港中華煤氣有限公

司 (下 稱 "煤 氣 公 司 ")
的收費調整  
(2010年3月 29日 ) 
 

在 2010年3月 29日的會議上，委員要求政府當局檢討對煤氣公

司的經濟規管，並會在現行的資料及諮詢協議屆滿前諮詢事務

委員會。  
 
在會議上，委員要求煤氣公司研究擴大其優惠收費，以涵蓋低

政 府 當 局 將 應 委 員 要

求，採取跟進行動。  
 
 
煤氣公司將於備妥後提
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 收入家庭及領取綜援的人士，並在未來 3至6個月內向事務委員

會匯報研究結果。  
 

交有關書面回應。  

4. 航海訓練奬勵計劃 

(2010年4月 26日 ) 
 

在 2010年 4月 26日的會議上，委員關注到，自從推行航海訓練

奬勵計劃以來，在 2004至2008年期間，海事訓練學院課程的畢

業生選擇投身航海業的平均百分率僅為 46.7%(57人 )。委員要

求政府當局提供進一步資料，說明該學院的畢業生沒有加入航

海業的原因，以及他們轉而投身了甚麼行業。  
 

政 府 當 局 的 回 應 已 於

2010 年 5 月 13 日 隨 立 法

會 CB(1)1881/09-10(01)
號文件送交委員。  
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